
Réunion Comité du 7 mars 2013 
  
 
 
 
Présents : Pibouleau Lacoste Dorothée, Choquert Sylvie, Bonal Marie-France, Bonal Dominique, Pibouleau 
Lacoste William, Serre Joel, Mehul Amandine et Midon Grégoire. 
 
Excusés : Bernard Coppa, Lukas Sylvie, et Gérardin Denise 
 

Invitée : Lecerf Diane 
 

-------------------------------- 
 

 
 Approbation PV du 5 février 2013  
 
 
Nombre de licenciés 2012/2013 
OFP : 109 L'année dernière au même moment : 82. Total année précédente 93. 
ENTENTE : 6 
Compétiteurs cadets à vétérans :  
Répartition : 

- COB = 11 
- OFP = 19 
- CAC =  34 

 
1 – Budget 
3595,77€ 

 
2 – Courriers 

 Fiche de candidature au stage de formation Entraîneur 1er degré Hors Stade (module 1) qui aura lieu en 
Franche Comté (réponse avant le 28 février) 

 Reçu au titre des dons à certains organismes d’intérêt général. 

 Mail de la Ligue : Nous avons une athlète minime Léa Lheureux retenu pour participer à la journée du 31 
mars au CPO. 

 Nous avons reçu de Mme Jeanne Duaso, les dossiers de demande de CNDS. 

 Demande d’utilisation de la piste d’athlétisme par la L. L. F., le 13 et 20 mars à partir de 19h15. Pas de 
souci car les entrainements se terminent à 19h. 

 Joël vous convie à une marche en Meuse le 1 mai. 

 Une journée de formation sur l’accueil des handicapés est proposée. Elle aura lieu le vendredi 24 mai de 
9h à 16h30 au C. R. E. P. S. de Lorraine. 

 Mail reçu de Sébastien Chevant, Responsable Développement & Marketing de la Ligue (voir PJ). Joel 
souhaite que l’on donne ses coordonnées pour intervenir. 

 Mail de la caisse de retraite pour savoir si nous étions d’accord pour donner nos coordonnées. Joel a 
transmis les siennes. 

 Appel à candidature pour les tours départementaux en septembre. 
  Samedi 28 septembre 2013 : Coupe de Meurthe et Moselle Ea/Po : Lieu ? 
  Samedi 5 octobre 2013 : Coupe de Meurthe et Moselle Be/Mi : demande par mail à Laurent Gobert 
A voir à la prochaine réunion quand il y aura plus de monde : peut-on envisager de se porter candidat ? Réponse 
souhaitée pour le 11 mars au CD 54. 
 
 
3 - Calendrier et résultats sportifs jeunes EA à Minimes 
Saison 2012/2013 

 16 Février : 3ème Tour EA/PO à Frouard, kids cross - Y étaient l'ensemble du Comité (sans Dorothée qui 
travaillait) et Elisa Paolillo,. Très bonne participation de nos Jeunes, nos deux équipes finissent 5ème et 6ème  

 16 Février : cross Be/Mi à Frouard - Y étaient l’ensemble du Comité et Elisa Paolillo.  Bonne participation 
de nos jeunes. Les Minimes filles se classent 2ème par équipes, Léa Lheureux se classe 3ème en individuel, 
Marie Haissat 6ème et Mouton Charline 7ème. Nos équipes de Benjamins se classent eux aussi 2ème et 4ème. 
En individuel Lheureux Hugo 7ème, Noirjean Collin 10ème, Carentz Lilian 14ème, Milazzo Etienne 15ème, 
Thomas Yvan 22ème, Mauvignant Luka 25ème, Adan Carl 26ème. 

 9 Mars : Championnat 54 et Challenge Equip’Athlé à Metz - deux athlètes seront présents : Adrien Lacroix 
(Mi) et Noirjean Colin (Be).  

 
 
 

 



 

 16 Mars kids cross à Toul : Y sera Willy. Dès que nous avons les horaires, nous les mettons sur le site pour 
donner une heure de départ. 

 30 Mars Finale challenge EA/PO à Champigneulles : Y seront Willy et Diane. 
 

 

4 - Calendrier  et résultats sportifs de Cadets à vétérans 
Saison 2012/2013 

 10 Février – Meeting Pré France à Metz : Y étaient Gregoire et Titi. Amandine réalise 8''22 sur les séries 
du 60m, et en finale ou elle fait 8''18 (2ème MP personnelle). Quant à Benjamin, il a remplacé au pied levé un 
triple sauteur lors des 2ème Championnats de la Grande Région, à Sarrebruck et a réalisé 13m07 (record 
personnel). 

 17 Février – Championnat de Lorraine des lancers longs à Audin-le-Tiche : Y était Bernard. Elise Florentin 
devient Championne de Lorraine cadette au Marteau avec  un jet à 47m25, Amandine Mehul devient Vice-
Championne de Lorraine Senior avec 42m33. 

 17 Février – Criterium à Metz : Y étaient Dorothée et Willy. Diane Lecerf réalise 8"46 sur 60m (RP), 8m38 
au poids (RP), 29"15 sur 200m (RP).  Thomas Alexis réalise 8"07 (RP), 4m92 à la Longueur, 26"38 sur 200m 
(RP). Darren Paul 7"32 en série et 7"31 en finale, 23"84 sur 200m. Paul Chapuis réalise 7"45 sur 60m, 23"90 
sur 200m et 6m46 en longueur. Benjamin Florentin réalise 7''77 sur 60m, 26"49 sur 200m (RP). Grégoire Midon 
56"41 sur 400m. 

 24 Février – Meeting Pré France à Vittel : Y était Bernard. Darren Paul réalise, sur 60m 7’’30 en série et 
7’’32 en finale et Benjamin Florentin 12m87 au triple saut. 

 2 Mars – Championnat de Lorraine C/J/E : Y était Bernard. Benjamin Florentin réalise sur 60mh 9’’00 (RP) 
en série, et 9’’12 en finale, il est vice Champion de Lorraine au triple avec un saut à 12m65. Kévin Rein court 
son 400m en 56’’22. 

 2 & 3 Mars Championnat de France de Cross à Lignieres-en-Berry. Y était Sylvie Choquert. 

 9 & 10 Mars Championnat de France des Lancers Longs à Vannes : Etait engagé Elise Florentin. Elle ne 
participera finalement pas. 
 

5 – Cross :  
Compte-rendu de Diane 
 Points positifs :  

- Bonne participation. 
- Bonne organisation de mise en place. 
- Chef d’équipe au point. 
- Matériel impeccable. 
- Remerciements à Mr Otava et Mr Sainsard. 
- Les parents ont apprécié le principe, ainsi que l’adaptation de dernière minute. 
- Mr Thévenot est ravis du système. 
- Participation active des parents pour les encouragements. 
- Bonne buvette mais ouvrir les deux portes pour faire une meilleure organisation de la distribution. 

Points négatifs : 
- Problème de coupes (les coupes étaient trop petites par rapport aux étiquettes prévues) 
- Explications aux enfants : faire autrement qu’avec la sono, son pas assez fort. 
- Trop longue attente pour les coupes. (on ne peut pas donner les coupes tant que la compétition n’est pas 

finie et il faut attendre que les élus soient là) 
- L’équipe du CAC a couru seule => demander les feuilles de tout le monde avant le départ, pour une 

meilleure répartition des équipes. 
- Prévoir un porte-voix ou une plus grosse sono. 
- Comptage des bouchons pas évident, trouver un système autre que les cartons. Joel se propose de créer 

un collecteur de bouchon. 
- Remise des récompenses pas très claire. Demander aux clubs de mettre les noms des gamins en plus des 

noms des équipes pour que les jeunes sachent dans quelle équipe ils sont. 
- Faire le cross en même temps que le kid cross => les parents/entraineurs ayant les enfants dans chaque 

parcours, ne savent pas où donner de le tête. 
- Les pas chassés étaient très peu respectés par les enfants. 
- Il manquait une personne à l'organisation.  
- Prévoir un fléchage pour indiquer un deuxième parking 
- Différencier les dossards filles et garçons. 

En conclusion, à refaire au même endroit. 
 

Partie "crêpes" très appréciée par les jeunes et les parents, à renouveler. 
 
 
 
 
 



 
6 - Divers  

 Dominique Bonal a-t-il eu des nouvelles de son cousin pour les Tshirts ? Il donne 600€ et envoie le logo. 

 Diane et Elisa se sont rendues le 18 février à Villers les Nancy, pour une réunion de CDJ. Les jeunes 
présents ont organisé la compétition de Jarny pour les EA / Poussins.  

 Le club du LAC nous a prêté ses haies et le chrono à bande. Merci à eux. 

 Nous demandons à Titi s’il est partant pour refaire un stage comme la saison passé ? Toujours sur un 
week-end, se serait les 20 et 21 avril. Il est partant. On invitera Blénod et Champigneulles, nous partirons 
sur le même principe que l’année dernière. Eric se propose de former William pour rentrer les engagements 
l’année prochaine. Qu’en pense le comité ? Ok 

 Est-ce que la somme de 19,50 € a été réglée à la section Gym ? On attend la pièce comptable 

 Demande faites à l’EAVL pour les dépenses aux divers Championnats de France sur une base de prise en 
charge à 50-50. 

 Sandrine, secrétaire de L’OFP, a perdu son papa, la section athlétisme à participé à l'achat d'une gerbe. 

 5 athlètes participeront au stage organisé par le CDA54, le stage est pris en charge par le club : 75€. 

 Dominique a commencé les inscriptions pour la course HS et il a envoyé tous les courriers. L'organisation 
pour le "Jean Aug" est commencée aussi ; rien d'inchangé. Ce sera le 10ème anniversaire du Challenge : 
ne peut-on pas offrir son poids en PQ (ou son poids en nombre de paquet) à un athlète. Y réfléchir. 

 
 
 

Fin de réunion 20 h 00 
 

Prochaine réunion 4 avril en salle de la section à 18h00 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

Mesdames, Messieurs les présidents de club, 
 
Pour ceux que je n’ai pas encore eu l’occasion de rencontrer, je me permets de vous contacter en tant que nouveau 
responsable du développement et du marketing au sein de la Ligue Lorraine d’Athlétisme. 
 
Par ce courrier, je fais appel à vos services afin de récolter diverses informations précieuses dans l’optique de 
projets que nous souhaitons développer au sein de la LLA dans un futur proche. 
 
La première action n’est pas une nouveauté puisqu’il s’agit du Kid Stadium, que nous souhaitons relancer après 
l’avoir laissé pour compte durant quelques années. Ce dispositif, que vous connaissez certainement, vise à 
promouvoir l’Athlétisme auprès des jeunes par le biais d’un mini stade mobile pouvant s’installer autant en extérieur 
qu’en intérieur. L’objectif étant de faire découvrir notre sport au plus grand nombre en proposant ces initiations aux 
communes, aux centres de loisirs, aux maisons de quartiers,… 
 
Afin d’apporter une crédibilité supplémentaire à notre prestation, nous souhaitons que ces interventions soient 
animées par un diplômé d’Etat accompagné d’entraîneurs fédéraux diplômés du Niveau I -12ans.Afin de pouvoir 
commercialiser cette prestation le plus fréquemment possible, nous cherchons actuellement à constituer un listing 
d’intervenants que nous pourrions contacter en fonction des lieux et des dates des animations. 
 
Dans ce but, nous vous sollicitons afin d’obtenir la liste et les coordonnées de vos entraîneurs diplômés susceptibles 
de venir intervenir pour le compte de la Ligue Lorraine d’Athlétisme. Ces prestations seront bien évidemment 
dédommagées selon un barème en cours d’étude. 
 
D’autre part, par le biais d’Aurélien DELLINGER (aurelien.dellinger@hotmail.fr ; 06 58 89 26 38), stagiaire chargé 
de mission sport santé au sein de la Ligue, nous étudions la mise en place d’une offre Athlé-Santé à destination 
des entreprises. 
 
Ce projet vise à proposer aux salariés d’une ou plusieurs entreprises d’évaluer leur état physique et de suivre un 
protocole de remise en forme avant de potentiellement rejoindre un club avec une section loisir ou en compétition. 
Cette fois encore, nous souhaitons constituer un listing d’intervenants nous permettant de mettre en place ce projet. 
Nous recherchons des diplômés d’Etat intéressés pour mener des séances loisirs, d’initiation et de remise en forme. 
Vous trouverez donc en pièce jointe une fiche à compléter pour nous indiquer leurs coordonnées. Là encore, les 
prestations réalisées seront dédommagées. 
 
Ces actions visant à soutenir le développement de vos structures, je vous serais reconnaissant de faciliter notre 
démarche en complétant les documents joints dans les plus brefs délais. 
 
Merci d’avance de votre collaboration. 
 
Cordialement 
  
Sébastien CHEVANT 
Responsable Développement & Marketing 
06 25 05 25 37 
03 83 18 87 81 
dvp.lla@gmail.com 

  
Ligue Lorraine d'Athlétisme 
Maison Régionale des Sports de Lorraine 
13 rue Jean Moulin, 54510 Tomblaine 
03 83 18 87 77 
http://liguelorraine.athle.com 
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